

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Ausschusses für Umwelt-, Klimaschutz und Mobilität vom 04.12.2024

Öffentlicher Teil

TOP 3.2. Anfrage der FDP Gruppe
„Taubenhäuser und Tierheim“
1241/2024
Entscheidung

Herr Dr. Erpenbach teilt mit, dass man sich bereits im Vorfeld des HFA dahingehend verständigt habe, eine schriftliche Stellungnahme abzugeben, die den aktuellen und vollumfänglichen Sachstand widerspiegelt. Es würden aktuell noch Gespräche anstehen, insbesondere in Bezug auf den möglichen Container auf einem Parkdeck. Die Lage sei derzeit noch differenziert, die weiteren Abstimmungstermine müssten Klarheit über die Realisationsmöglichkeiten schaffen.

Herr König schlägt vor, die Thematik als ordentlichen Tagesordnungspunkt aufzunehmen. Im Rahmen der Anfrage und zugehörigen Stellungnahme könne man lediglich Rückfragen stellen.

Herr Dr. Erpenbach sichert zu, in der Thematik „Taube“ in der Februarsitzung des UKM ausführlich zu berichten und miteinander ins Gespräch zu kommen.